



*Présidence*

Koné le 20 MAI 2022

N°6060-98-2022/DEFIJ

## COMMUNIQUE

Depuis plus de 30 ans, la province Nord accompagne sa population et notamment nos jeunes, dans le cadre de leur projet de vie, en luttant contre toute forme d'exclusion, afin de permettre à chacun de trouver sa place et de s'inscrire dans une démarche de citoyen responsable et engagé.

C'est ainsi qu'une mission d'accompagnement a été déployée sur l'ensemble du territoire de la Province Nord.

A partir de cette année, il a été décidé de s'appuyer sur les compétences déjà existantes au sein des équipes de la Direction de l'Enseignement, de la Formation, de l'Insertion et de la Jeunesse (DEFIJ) pour poursuivre les missions d'accompagnement socioprofessionnel de nos jeunes, essentielles à l'émancipation, à l'insertion sociale et à la prise de responsabilité dans notre société en construction.

Par conséquent, dès le 23 mai 2022, la collectivité mettra en place des Bureaux d'Information Jeunesse (BIJ) sur le territoire de la Province Nord et établira des calendriers de permanences des conseillers.

- A compter du 20 mai 2022, le BIJ Espaces de l'Ouest regroupant les communes de Vook (Voh), Koohnê (Koné), Pwëbuu (Pouembout) et Nèkô (Poya) ouvrira ses portes au village de Koohnê (Koné) à l'ancienne école des Flamboyants ;
- Dès janvier 2023, les autres BIJ ouvriront dans les autres communes de la Province Nord.

La mise en place de cette nouvelle organisation répond à une seule priorité, celle de continuer à accueillir, informer, orienter et accompagner nos jeunes dans leur construction individuelle, facteur de la réussite collective.

Le Président de l'assemblée  
de la province Nord

PAUL NEAOUTYNE